

27

# J'ACCUSE

Organe du Mouvement National  
contre le Racisme  
Paris, juin 1943 No 14

---

## AGIR

**Par le feu et le fer les hitlériens achèvent l'extermination totale de 4 millions de Juifs en Pologne!**  
**Héroïque défense armée de 35.000 Juifs du Ghetto de Varsovie, aidés par les Polonais!**  
**L'horreur de ces massacres monstrueux fait fremir de rage toute l'humanité qui fera expier aux boches leurs crimes!**

*France! Que le martyr et la lutte héroïque de Juifs de Varsovie servent de leçon et d'exemple dans notre lutte sacrée contre l'oppresseur sanguinaire et pour la délivrance de la Patrie!*

---

## PAR LE FEU ET LE FER.

Quelques semaines à peine se sont écoulées depuis que Goebbels a déclaré vouloir résoudre la question juive d'une façon „humanitaire“.

Pas plus de quatre semaines et déjà un nouveau crime monstrueux commis par les boches vient s'ajouter à tous ceux qui ont déjà provoqué l'horreur de l'humanité.

La population juive du Ghetto varsovien vient d'être mise à feu et à sang par des groupes de „SS“ armés jusqu'aux dents, appuyés par des chars blindés et des avions de bombardement.

De 500.000 Juifs, que le Ghetto comptait au début de la guerre, il n'en restait au début de 1943 que 35.000. Mais c'en était encore trop pour les nazis. Ils décidèrent de les liquider. Les jeunes et les robustes aux travaux forcés, les vieillards aux crématoires ou chambres à gaz, les enfants dans une direction „inconnue“, et ainsi le problème devrait être résolu.

Mais la population du Ghetto a décidé de défendre son droit à la vie et de montrer aux boches ce dont sont capables des hommes et des femmes d'un peuple opprimé.

Ils étaient un contre 1.000. Leur armement en face de celui de l'ennemi était dérisoire et ridicule.

Un flot contre une mer déchaînée. Mais dans les poitrines battaient de cœurs de lions. Au lieu de vivre comme esclaves, voués tôt ou tard à une extermination, ils préférèrent mourir en combattant.

La première unité de la Gestapo qui pénétra dans l'enceinte du Ghetto pour le vider est accueillie par une salve des revolvers et de fusils. La lutte s'est engagée.

Des dizaines de cadavres de l'un et de l'autre côté couvrent le pavé. Effrayés par la fermeté de la résistance les boches s'enfuient en débâcle. Profitant du désordre des milliers de femmes et d'hommes s'évadent du Ghetto et sont accueillis par la population polonaise. Mais bientôt les boches reviennent avec des forces accrues. Ils croient mater la révolte en quelques minutes. Cependant les insurgés se cramponnent dans les maisons, à chaque pavé. Des détachements de la Garde Nationale polonaise attaquent les Allemands du dehors. La lutte se prolonge. Elle dure déjà 3 jours. Plus de 100 cadavres boches gisent déjà sur le terrain. En face d'un héroïsme sans borne les mercenaires nazis ressentent l'immensité de leur crime, mais voilà que Berlin décide de liquider à tout prix. Ce n'est tout de même pas Stalingrad, ni Toulon.

En vagues successives des escadrilles d'avions à croix gammée attaquent les combattants juifs en jetant des bombes incendiaires et en les mitraillant. En formation de combat des chars blindés ont débouché de plusieurs rues du Ghetto pour aller ensuite écraser „héroïquement“ les aids de résistance. Après quoi apparaît de nouveau la résistance. Les chars déboulent les combats.

---

## UNION!

*Le Mouvement National contre le Racisme a donné sa signature à l'appel lancé par tous les groupements français de résistance, comme : „La Résistance“, G. G. T., Partii Communiste Français, „Libération“ et autres.*